

1 学年館山遠足（職員）アンケート

★ 以下の設問に、よくあてはまればA、まああてはまればB、あまりあてはまらなければC、全くあてはまらなければDを、それぞれ○印で囲んでください。

【全体感想】

1. 館山遠足は楽しかった

A 6 B 3 C D

【個別感想】

2. 赤山地下壕は興味深かった

A 8 B 1 C D

3. 掩体壕は興味深かった

A 6 B 3 C D

4. 米軍上陸地は興味深かった

A 2 B 6 C 1 D

5. ボランティアガイドの説明はよく分かった

A 7 B C 2 D

6. 人形劇ワークショップは楽しかった

A 2 B 5 C 2 D

7. 「うみほたる」の鑑賞は興味深かった

A 5 B 3 C 1 D

8. 昼食は美味しかった

A 1 B 2 C 4 D 1

9. 事前学習会（6/11）は勉強になった

A 5 B 3 C D

10. 遠足新聞は役に立った

A 5 B 4 C D

11. 遠足の感想や気がついたこと、勉強になったことなどを書いて下さい

●地元千葉県の歴史の一部が分かって良かったです。人形劇をやって見せてくれるとインパクトが違った気がします。

●戦争遺跡はただ見学するだけでなく、ガイドさんの説明がないと生徒にはよく分からないと思います（今回は良かった）。人形劇は実際に上演するのを見たかった。

●今の子どもたちは、平和教育があまりされていないのだなと実感しました。バスの移動が長いのでは…とと思っていましたが、生徒がよく考え、よくまとめ、素晴らしいレクをしました。あっという間の時間となりました（生徒は素晴らしい）。

●よい遠足でした。千葉県にあのような戦跡があるのを実際に見たことは生徒にとって印象に残ったことでしょうか。人形劇ワークショップは、劇のワンシーンでも演じていただくと更に面白かったと思います。

●館山に住んでいた当時、掩体壕については見学もし、知識もあつたのですが、赤山地下壕については全く知りませんでした。大変興味深く、見学させていただきました。

●私服姿の生徒が新鮮で、また別の個性も感じられました。戦跡については、ガイドの方の説明もよく分かり、勉強になりました。壕が軍事目的のものということがよく分かりました。地層は美しく印象的でした。

●地下壕の説明が聞き取りづらかった。

●ピアノがキーボードだったので、生徒が弾きづらそうだった。合唱はよく頑張っていたと思います。

ご協力ありがとうございました（回答9名）